

社会教育ガイド

10月の公民館事業

■絵画教室

期日 10月9日(月)、23日(月)
時間 午後1時30分

■家庭教育学級

期日 10月12日(木)
時間 午後1時30分
内容 子どもの自立と人間関係
講師 野瀬 吉栄氏

■婦人大学

期日 10月17日(火)
内容 自然に親しむ
五泉市 菩提寺山
講師 田村 祥司氏

■高齢者大学

期日 10月18日(水)
内容 午前 「高齢者と火災」
午後 クラブ活動

■文化祭・菊花展等

期日 11月3日(金)~5日(日)
※村民のみなさんの多種多様な個人及びグループなどの出品を募集しています。

| | | |
|----------------------|-----------|------------|
| 種目 | 期日 | 場所 |
| 幼児からお年寄りまで参加できる種目を | 10月10日(火) | 横越小学校グラウンド |
| (雨天の場合は体育館へ用意しています。) | | |

10月10日 村民大運動会
大勢の参加を

横越村商工会(野村一衛会長)では、小売商店を対象として九月十九日、「村内商業の活性化について」というテーマで県の巡回総合指導を開催いたしました。

当時は、山崎武中小企業診断士より村の現況は、住宅、工業団地の建設や道路網の整備により都市化が進み、立地条件も良く大型店が出店しやすい状況である。また、広域

村内商業の活性化めざし 県の巡回総合指導を開催



真剣に聞き入る参加者のみなさん

姉妹村の友好の輪に 彩り添えるチューリップ

美浦村

入山敏男氏 教育委員に再任

九月三十日をもって任期満了する教育委員の入山敏男氏が、九月二十五日の九月定期議会で満場一致で任命に同意されました。

入山氏は二期目で横越在住の六十八歳。

これは村の特産物を広く宣伝するために昨年に引き続き贈るもので、現在は小中学校の花でもあるチューリップの球根五千六百球を、このほど姉妹村の美浦村に贈りました。

これは村の特産物を広く宣伝するため、現在は小中学校

贈るもので、贈るものは、横越特産のチューリップの花を各家庭に咲かせてもよい状況であると説明がありました。

今後の課題と対応としては、

レズに十分こたえていない現状となつておらず、このままでい状況であると説明がありました。

姉妹村の美浦村に贈りました。

これは村の特産物を広く宣伝するため、現在は小中学校

贈るもので、贈るものは、横越特産のチューリップの花を各家庭に咲かせてもよい状況であると説明がありました。

今後の課題と対応としては、

レズに十分こたえていない現

状となつておらず、このままでい状況であると説明がありました。

姉妹村の美浦村に贈りました。

これは村の特産物を広く宣

伝するため、現在は小中学校

贈るもので、贈るものは、横越特産のチューリップの花を各家庭に咲かせてもよい状況